



Gérard Clavet, 1922 - 2017

CONDOLÉANCES

La famille recevra les condoléances le lundi 24 juillet à compter de 9 h 30 au Centre funéraire Gamache & Nadeau.

À LA RÉSIDENCE FUNÉRAIRE

Maison Gamache & Nadeau
590, St-Alphonse Sud
Thetford Mines, Québec, Canada
G6G 3V8

☎ (418) 335-9169

📍 [Google maps](#)

✉ Message à la famille

🌸 Envoyer des fleurs

➔ Envoyer à un ami

🖨 Imprimer

f Facebook

SERVICE

Les funérailles seront célébrées le lundi 24 juillet à 14 h en l'église St-Alphonse de Thetford Mines.

À l'Hôpital de la région de Thetford, le 17 juillet 2017, est décédé à l'âge de 95 ans et 3 mois, M. Gérard Clavet époux de feu dame Rachel Roy, domicilié autrefois au Quartier Mitchell.

Il laisse dans le deuil sa fille Renée Clavet et son époux Jacques Allaire, ses petits-enfants: Jean-François Allaire conjoint de Joannie Guillemette, Louis-Simon Allaire conjoint de Caroline Giguère et Geneviève Allaire conjointe de Simon-Pierre Douville et ses arrière-petits-enfants: Léo, Arno, Anaève et Éliane Allaire.

De la famille Clavet il était le fils de feu Alphonse Clavet et de feu Rosa Gosselin, le frère de feu Sr. Alphonsine, feu Rosario époux de Claire Potvin, feu Thérèse épouse de feu Benoit Bourgault, feu Françoise épouse de feu André Richard, feu Florence épouse de feu Laurier Simard, Louis-Nazaire époux de Noëlla Ainsley, Madeleine épouse de feu Gilles Charron et de feu Marguerite épouse de feu François-Xavier Bouchard.

De la famille Roy, il était également le beau-frère de feu Jeanne épouse de feu Léonard Duquet, feu Claire épouse de feu Albert Boivin et de feu Cécile épouse de feu Roland Faucher.

Il laisse également dans le deuil sa bonne amie Roselyne Martin, ses neveux et nièces et de nombreux autres parents et amis.

La famille recevra les condoléances le lundi 24 juillet à compter de 9 h 30 au Centre funéraire Gamache & Nadeau, 590, rue St-Alphonse Sud, Thetford Mines.

Les funérailles seront célébrées le lundi 24 juillet à 14 h en l'église St-Alphonse de Thetford Mines.

M. Clavet a été élu conseiller du quartier St-Maurice en 1965, 1968 et 1971.

La famille tient à remercier tout le personnel du Manoir Frontenac pour leur grande gentillesse, leur dévouement et pour les bons soins prodigués à M. Clavet. Un merci sincère du fond du coeur.